



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 07.02.2017 floatend Uhr | Cornelia Schroers

Von Eisblumen und Schneewehen

Vor kurzem hab ich Eisblumen gesehen, aber leider nur auf Fotos. Eisblumen haben früher regelmäßig bei Frost an den Fensterscheiben geblüht. Die Fotos, die ich gesehen habe, gehören zu einer Ausstellung. Thema war der Winter und zwar der richtig harte Winter von damals. Nix da bloß ein bisschen Schneematsch. Da waren Eis und Frost noch eine echte Bedrohung für die Menschen. Wer damals nicht genug Vorräte im Herbst angelegt hatte, bekam im Winter ein Problem: War genug Brennholz zur Seite gelegt, genug Kohle, Kerzen?

Wenn mir heute zu Hause kalt wird, drehe ich die Heizung hoch, mein Vorratsschrank ist gefüllt und falls was fehlt, gibt es das im Supermarkt. Meine größte Sorgen im Winter? Dass meine Haut dann so schnell spannt und rot wird. Bin da ganz schön empfindlich.

Und jetzt denk ich wie lächerlich sind diese Sorgen, wenn viele Menschen auch heute den Winter noch als bedrohlich erleben. Ja, auch hier in Deutschland gibt es Menschen für die der Winter nicht einfach nur unangenehm ist. Über 300.000 Menschen in Deutschland sind wohnungslos. Sie frieren, weil sie auf der Straße leben.

Und gerade jetzt in diesen Wochen, wo der Winter schon etwas länger andauert, wird das für manche echt eng. Riesen Dank an alle, die sich in den Notunterkünften jetzt gerade für Obdachlose einsetzen. Warme Worte zu dem Thema sind ja ganz schön. Besser aber sind eine warme Suppe und warme Jacken.

Cornelia Schroers, Viersen